

Oficina Iris,  
14 de Abril de 1948.-

Señor Dn.  
Patricio Aylwin  
SANTIAGO.-

Estimado camarada:

En espera que al recibo de la pte. se encuentre bien de salud; tengo el agrado de informarle y contestarle los informes enviados a la Base de "Iris" Con fecha 20 de Marzo el primero y 3 de Abril el segundo.-

Como es de su conocimiento que todos los años deben renovarse las Directivas y por motivo de haberme ausentado por espacio de 1 mes, aprovechando mis vacaciones, dejé establecida o constituida una nueva Directiva, ocupando el cargo de Presidente de nuestra Institución el camarada Ernesto Carmona A., persona a quién en lo sucesivo tendrán que dirigir la correspondencia.-

El suscrito sigue por lo tanto con esa misma voluntad de ántes para atender a mis camaradas y resolver los problemas, ratificando en esta forma ese espíritu de lucha y de voluntad de hacer 9 años dentro de mi único ideal político.-

Los informes que me envió, los he entregado y he sugerido que deben ser contestado y si todavía no se ha hecho, en nombre de mi Base le pido disculpas y al mismo tiempo le doy las razones, siendo la principal, lo lejos que nos encontramos para recurrir a los servicios del Correo.-

Puedo adelantarle desde ya, que nuestro Centro, cumplió con lo ordenado por ésa, referente al empadronamiento y los formularios ya fueron enviados a la Provincial.- Felizmente la totalidad de nuestros militantes fueron inscritos con anterioridad, digo felizmente, por cuánto que en esta Oficina, nó hay Oficina de Registro Civil, y para inscribirlos es necesario disponer de locomoción y perder los interesados un día de trabajo.-

Contestando el primer punto de su Informe; ciertamente se ha sabido por la prensa, de que el Partido Conservador y el Partido Liberal, patrocinan la idea de disolver el Partido Comunista y nosotros al igual que nuestros Dirigentes no estamos de acuerdo en tal proyecto, por las mismas razones que fundamenta el informe.

Sobre su pregunta ¿en qué forma ha recibido el Centro el pacto, denominado "FRAS", puedo adelantarle que nosotros confiamos tal como en otras ocasiones de la clara visión de nuestros Dirigentes y desde ya, nos estamos preparando para las próximas elecciones (49) para así, concretar en éxito y en triunfo, los esfuerzos y sacrificios que se hacen en estas rudas pampas.-

A parte de lo escrito mas arriba, voy a tomarme la confianza de contarle algunas cosas personales y pedirle al mismo tiempo un servicio, que de realizarse no tendría palabras como agradecerse.- Se trata Sr. Aylwin que estoy en esta hacen 10 años laborando, y en el transcurso de este largo tiempo no se me ha presentado ninguna posibilidad para surgir y por tal razón he decidido hacer mis maletas y emprender una aventura, así la puedo llamar, para llegar hasta esos lados y con la protección de Dios, forjarme un porvenir mejor.-

Como porviniiano oriundo de Tarapacá, no conozco por allí, y sin contar con mas conocidos que los Dirigentes de mi Partido, me he atrevido a pedirle a Ud, este favor, el de hacer algo por mí, buscarme un trabajo de acuerdo con mis aptitudes.- Para tal efecto me adelanto en darle algunas referencias.- Salí egresado de la Escuela de los Salesianos el año 1938, obteniendo el título de Tenedor de Libros, y durante los 10 años de práctica que llevo, he aprendido a dominar varios ramos comerciales.- Actualmente cuento con 27 años de edad.- De tal manera Don Patricio, que un empleo en cualquier Casa Comercial, sería para mí, el principio de una nueva vida.- No tengo pretensiones al igual que la de un principiante.-

Ruego por lo tanto Sr. Aylwin, de contesta a la situación que le he contado y al hacerlo, significará para el suscrito la confianza que he tenido al exponerlo.-

Lo saluda cordialmente su affmo. camarada y queda de Ud. muy agradecido.-

  
Carlos Alvarez Añeco  
Vice Páte. Centro "Iris"

www.archivopatricio.cl